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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

vor wenigen Tagen wurde über Medienberichte bekannt, dass die Bundesumweltministerin bzw. 

die Umweltminister der Länder die Einführung der blauen Plakette planen. Die entsprechende 

Verordnung sieht eine Verschärfung der bisherigen Kriterien vor und soll noch in diesem Jahr 

wirksam werden. Die Kommunen sollen freiwillig entscheiden können, ob sie diese neue 

Verordnung einführen. Dieselfahrzeuge mit Euro-4- und Euro-5-Norm dürften dann nicht mehr auf 

bestimmten Straßen und in bestimmten Innenstädten gefahren werden. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Planen Sie die Einführung der Umweltzone mit der blauen Plakette in Erfurt, wenn ja, in 

welchem Bereich? 

2. Wie viele Dieselfahrzeuge sind in Erfurt angemeldet und wie viele davon erfüllen die Euro-6-

Norm nicht? 

3. Welche Auswirkung hätte die Einführung dieser Umweltzone auf den städtischen Fuhrpark? 

 

 

 

 

12.04.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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